

# Arbeiter-FR

**Lageszeitung der KPD . Section der Kommunistischen Partei Deutschlands . Verbreitungsbereich Ost Sachsen . Beilagen: Der rote Stern . Rund um den Erdball . Der antifaschistische Sturm auf die Betriebe . Alle Antifaschisten in Aktion ! Verstärkt die Kampfmobilisation !**

8. Jahrgang

Dresden, Donnerstag den 25. August 1932

Nummer 192

**Textilarbeiter! Schlagt Alarm in allen Betrieben!**

## Morgen neue Lohnabbau-Berhandlungen für die österräumliche Textilindustrie

**Die Textilindustriellen rechnen damit, daß die Gewerkschaftsbürokratie „der Notwendigkeit der Verringerung der Lohnkosten Rechnung trägt“. Durchkreuzt den Schachter. Organisiert den Massenwiderstand gegen die Lohnrauboffensive. Verstärkt die Mobilisierung in allen Textilbetrieben!**

Dresden, 25. August 1932

Wollis Telegraphen-Büro weist folgendes zu berichten:

„Wie wir erfahren, nehmen die Verhandlungen um eine Neugestaltung des Lohnarifes in der österräumlichen Textilindustrie, die kürzlich ohne Ergebnis abgebrochen worden waren, am Freitag, dem 26. August, in Leipzig ihren Fortgang. Wann die Verhandlungen in der westsächsischen Textilindustrie weitergehen werden, ist noch unbestimmt.“

Die Meldung des Wollischen Telegraphenbüros ist für die von den Lohnrauboffensiven der Unternehmensbediensteten Textilarbeiter um so alarmierender, als gleichzeitig in dem Unternehmerorgan der Deutschen Bergwerkszeitung vom 24. August, an ganz versteckter Stelle folgende Mitteilung die weiteren Pläne der sächsischen Textilindustriellen erkennen läßt.

„Neue Textilverhandlungen in Sachsen. Wie wir erfahren, sind den am 20. dieses Monats in Chemnitz neue Verhandlungen zwischen den Arbeitgebern und den Arbeitnehmern der gesamten österräumlichen Textilindustrie wegen der Erneuerung des Lohnarifes statt, den die Arbeitgeber bekanntlich zwecks Herabsetzung

der Löhne gefündigt haben. Vorbereitende Gespräche haben schon vor einigen Tagen in Chemnitz und in Dresden stattgefunden.“

Demnach sind für den 29. August also Gesamtverhandlungen ins Auge gesetzt, die offenbar seinen anderen Zweck haben, als den, auf der Basis der von den Unternehmern in Sachsen und Westsachsen erhobenen Forderungen

zu einem einheitlichen Schlag gegen die ganze österräumliche Textilarbeiterchaft auszuholen.

Mit welcher Zuverlässigkeit die Unternehmer den Verhandlungen entgegenziehen und in welch harrem Blase sie die Bürokratie

des Deutschen Textilarbeiterverbandes den Lohnraubplänen gegenüber für zugänglich halten, davon zeugt eine Meldung, die die Textilindustriellen offenbar selbst in die Telegraphenunion und zwar in deren Sachsenabteilung vom 23. August lanciert haben. In dieser TU-Meldung „Zum Lohnkrieg in der sächsischen Textilindustrie“ in der die Textilbarone ihre ungeheuerlichen und schamlosen Lohnraubpläne zu „begründen“ versuchen, heißt es unter anderem unter Bezugnahme auf die Verhandlungen zwischen Unternehmen und Verbandsbürokratie:

„Zumeist erst nach längeren Verhandlungen gelingt es, zu einem Abkommen zu gelangen, das der Notwendigkeit der Verringerung der Lohnkosten bis zu einem gewissen Grade Rechnung trägt.“

Diese Ausführungen der Unternehmer spricht Bände. Sie ist aber in jeder Weise gerechtfertigt, denn die Bogen erweisen sich des ihnen entgegengedrungenen Unternehmervertretungen durchaus würdig. Das zeigt unter anderem die wiederholt von uns gezeigte

### Bonzenverschwörung des Schweigens

Denn auch von den für morgen angelegten Verhandlungen hat bislang die Textilarbeiterchaft nichts weiter gehört, weil die Bürokratie des DGB ihren Aufschluß absichtlich verschweigt, um sich dabei um so bessere Kontrolle der Arbeiter entziehen zu können und um unter vollkommenem Abschluß der Öffentlichkeit um so hemmungsloser mit den Unternehmern paktieren zu können.

Darum schwiegt die Dresdner Volkszeitung und verheimlicht den Textilarbeitern die für morgen angelegten Verhandlungen.

Darum schwiegt auch der „Textilarbeiter“ das Organ des DGB über den Leipzig angelegten Aufschluß.

Um so lauter reden wird.

Und um so energischer werden auch die Textilarbeiter reden. Sie werden aber nicht nur reden, und hämischen Protest im Betrieb und Gewerkschaften gegen den Schachter der Bürokratie entheben, sondern sie werden und müssen darüber hinaus handeln.

Das heißt, die Mobilisierung aller Kollegen in den Textilbetrieben verstärken; das heißt auch in den Gewerkschaften Rache gegen den Schachter zu schlagen, die Durchführung von Mitgliederversammlungen des DGB zu fordern und zu sichern und auch in den Gewerkschaften die Freude der Kampfleistung zu hellen.

In allen Betrieben muß der Schachter der Bürokratie angegriffen und die allzeitige Vorbereitung des Streiks getroffen werden.

In diesem Sinne ergibt an alle Textilarbeiter der Klarment:

**Streitfähig machen!**

### Emporende Sondergerichtsurteile gegen Antifaschisten

## Auf 25 Jahre ins Zuchthaus

**Bewaffnete Antifaschisten werden freigesprochen. Arbeiter in Berlin und Riel wegen Abwehr von Naziverbrechen zu schweren Strafen verurteilt**

Berlin, 21. August. (Eig. Drahtbericht.)

Das Schwurgericht in Riel hätte nach mehrjähriger Verhandlung heute das Urteil gegen den Arbeiter Kurt Weißig aus Neumünster. Der Arbeiter war angeklagt, im Verlaufe eines nationalsozialistischen Überfalls am 11. November des vorigen Jahres einen Nazi durch einen Schlägerstreich getötet und zwei andere verletzt zu haben. Wegen schweren Bandenbrechens, vollendeten Totschlags und versuchten Totschlags wurde er zu der angehenden Strafe von 15 Jahren Zuchthaus und 10 Jahren Sicherheit verurteilt. Die bürgerliche Presse, die über diesen Prozeß fast schweigend schillert, darf es „Schlachtkämpfen“ nennen.

Mit diesem Urteil sollen die Arbeiter und Arbeiterinnen für die Säumung des betrieblichen Lohnabbaus gewinnt werden. Kein Arbeitnehmer darf mehr hinzu ziehen lassen! So wie es bei

„Sich zum Tode“ verurteilt werden müste, wenn die Straftat bereits unter die Mordverurteilung gefallen wäre. Hat diese Todesurteil wäre geführt worden. Während die Menschenrechte von Beuthen mit ein bzw. zwei Jahren Zuchthaus bestraft werden, wird der Nationalsozialist aus Neumünster als gewöhnliches Verbrechen auf 15 Jahre ins Zuchthaus geführt.

Ein noch emporenderes Klasseurteil hätte heute das Berliner Sondergericht. Ein Berliner partizipante Junge arbeiter und ein frecher Nazisproletarientanden zu gleicher Zeit als erste vor dem Ausnahmegericht, das sich in einzigartig an, die Rolle des Kapitalistischen Polizei, gegen den Arbeiters über ein so jahrelanges